

## Rapport de la Présidente de la SRT Fribourg

### 2008

Pour la SRT Fribourg, 2008 a commencé avec l'assemblée générale 2007 du 6 février au cours de laquelle quelques membres ayant effectué le nombre de mandats maximum ont quitté le comité et où, pour la première fois depuis ses débuts, une femme en a été nommée présidente. Le comité est composé de 10 personnes, représentant les 5 districts francophones du canton.

La SRT Fribourg compte 225 membres. Notre ambition pour cette année est bien évidemment le recrutement de nouveaux adhérents. Pour cela, nous avons l'intention d'être le plus possible présents lors des manifestations organisées par la RSR et par la TSR.

Nous avons entamé une collaboration avec la SRT Vaud. En effet, nous avons en commun une région importante, la Broye, qui était jusque là quelque peu délaissée! Le 19 novembre, nos deux sociétés ont organisé le Conseil Régional RTSR et une conférence de M. Gilles Marchand à Payerne. La collaboration intercantonale y est très présente: l'Hôpital, l'office du tourisme et le GYB sont des réalisations reliant les deux cantons. Nous allons continuer avec la Schubertiade qui se déroulera les 5 et 6 septembre 2009 à Payerne.

Nous avons participé à l'enregistrement de plusieurs émissions RSR: Le Kiosque à musique à Cousset et Neyruz, les Dicodeurs à Fribourg et Estavayer-le-Lac, l'Horloge de sable à Bulle. Il n'est pas toujours possible aux membres de notre comité de se trouver à tous les enregistrements. Cependant, nous essayons de nous y rendre le plus souvent possible.

Pour la TSR, nous allons dès que nous le pouvons assister aux émissions Classe politique.

Les trois membres du Conseil des programmes sont très attentifs à la bonne représentation du canton de Fribourg. Nous nous battons contre ce que nous pouvons appeler le «lémanocentrisme». Il faut reconnaître que tant la TSR que la RSR font très attention à ne pas prêter l'une ou l'autre région de Suisse romande. Statistiquement parlant le canton de Fribourg est présent dans nos médias aussi souvent que d'autres régions. Là n'est pas le problème! Il réside dans le traitement et dans la fréquence des sujets. Ainsi, les sujets culturels ne viennent pratiquement jamais de Fribourg. Lausanne et Genève SONT les lieux de culture de Suisse romande. Lorsque des débats sont organisés, les interlocuteurs viennent de Lausanne et Genève. Il est vrai que c'est plus simple! Mais il y a des studios dans toutes les villes de Suisse romande ...

Cette année 2008 s'est terminée avec l'assemblée générale qui a eu lieu le jeudi 5 février 2009 à la Bibliothèque cantonale et universitaire de Fribourg en présence d'une quarantaine de membres. A l'issue de la partie officielle, le responsable de la restauration des archives de la RSR nous a expliqué la manière de sauvegarder les enregistrements d'émissions sur le canton de Fribourg et les résultats de cette sauvegarde.

**Nicole Berger-Loutan**